

新潟昭和れぽーと

2025年 8月 8日発行 第32号

新しい風を迎え、 未来へ進む！

この度、弊社に5名の新しい仲間が加わりました。従業員も大変喜んで
います。
これから研修を経て、実際に新しい
仕事に取り組んでいきます。

入社式では、社長から激励の言葉
をいただきました。
新潟昭和は、総勢24名に増えて
わたしたちは、みんなで※タッグを
組み、前へ どんどん前へと進み
ます。

T: たのしく
A: あかるく
G: げんき

※タッグ=TAG



現従業員と集合写真をとりました。
このメンバーで、お客様へより良い製
品をお届けするため、日々精進し、
様々な課題に取り組んでいきます。



改善提案表彰

弊社では、従業員の「もっとこうしたらいいのではないか」
との声を活かすため、改善提案活動に力を入れています。
優秀な改善提案には、賞が贈られます。
金、銀、銅、努力賞がありますが、このたびなんと！
銀賞ができました！

改善内容は製品の搬送台車に工夫をし、搬送中の不良発生を防止するものです。

始めはうまくいかなかったのですが、何度もトライし、結果を出しました。今回の改善により、
品質向上はもちろん、作業面、コスト面にも大きな成果が出ました。



Q 製造部長として、最も大事にしていることはなんですか
A 日々の作業を無事に笑いながら終了すること

Q 仕事でやりがいを感じる時はどんな時ですか
A 毎日感じています(失敗、成功、全て)

Q 自分は何のプロフェッショナルだと思いますか
A 人を笑わせること・楽しくさせることには自信があります

Q 製造部のアピールポイントはどんなところですか
A 明るく、楽しく、元気な仲間たちの集団です

Q 子供のころは、どんなお子さんでしたか
A 悪ガキで、親をたくさん泣かせました 今は…?

Q 1日の中で、1番大事にしている時間はどんな時ですか
A なんととっても帰ってからの晩酌

Q 最後の晩餐に何を食べますか
A うなぎ

製造部長の仕事は、製造部全体をまとめ、親会社と生産管理関係をはじめ、様々なやり取りを
しています。直接現場にも足を運び、従業員ひとりひとりにも気を配り、生産性、現場力の向上
に努め、最前線で指揮を執っています。

新潟昭和で働く人に聞いてみました
はせがわ かつゆき
第2回 長谷川勝行さん
製造部長



地域貢献活動報告 ゴミ拾い

5月に、地域環境活動として、工場の周り
のゴミ拾いをしました。
工場の周りには桜がたくさん咲きます。



綺麗な山、川、そして桜。そんな素晴らしい景観を損なわない
よう、ゴミ拾い活動を大事にしています。地域の方々の協力で、
あまりゴミは落ちていませんが、やはり見えないところに落ち
ています。
多くのゴミを拾って、会社の周りをきれいにする事で
従業員の環境意識が高まり身が引き締まって、
仕事が気持ちよく出来ます。

お知らせ

弊社では、一般及び学生の見学・職場体験などの
受け入れをしておりますのでお気軽にご相談ください。
「新潟昭和れぽーと」の内容についてのお問い合わせ先
発行責任部署：新潟昭和株式会社 総務部

TEL 0254-92-2210
FAX 0254-92-2002

新潟昭和ホームページ
QRコード

